

PROVINCIA | Sanidad

Salud inicia la campaña de vacunación de gripe en la provincia con la adquisición de 139.104 dosis

Como novedad, las personas mayores de 65 años podrán gestionar su cita a través de la app Salud Responde, además de otras herramientas on line o telefónicas de las que ya disponen y que mejoran la accesibilidad

Redacción

Martes 21 de octubre de 2014 - 17:07



La Junta de Andalucía ha iniciado la campaña de vacunación de la gripe entre la población considerada de riesgo en un total de 145 puntos de vacunación de la provincia de Córdoba con la adquisición de 139.104 dosis.

La Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales recuerda que la prevención es clave, especialmente en los colectivos más vulnerables, como son las personas mayores de 65 años, con patologías crónicas y profesionales que trabajan con esta población

considerada de riesgo, además de mujeres embarazadas. En Andalucía, concretamente, y desde que se iniciaran las campañas de vacunación en 1985, se han suministrado más de 29 millones de dosis, consiguiendo evitar el contagio de esta enfermedad o minimizar sus complicaciones.

Como novedad en esta campaña, las personas mayores de 65 años podrán solicitar cita para vacunación a través de la app móvil Salud Responde, que se encuentra disponible para descargar de manera gratuita en todos los sistemas operativos. Dicha aplicación pone a disposición de la persona usuaria la posibilidad de realizar sus gestiones de cita, guardando los datos para un acceso rápido y directo y con opción de almacenamiento en el propio calendario de su teléfono móvil.

El objetivo con la puesta en marcha de este nuevo canal de acceso a las citas de vacunación es seguir mejorando la cobertura de la vacunación y aumentar la accesibilidad a este programa gratuito de prevención.